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 Aos dezoito dias do mês de janeiro de dois mil e dezessete, na Câmara Municipal de 

Vereadores, às dezenove horas e trinta minutos, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em 

Sessão Legislativa Ordinária, com a presença de todos os vereadores e do assessor jurídico. A 

Presidente Justines F.G Magagnin saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os 

trabalhos. Ata: Foi posta em votação a Ata 01/2017, que foi aprovada por unanimidade. 

Tribuna: Rodrigo L. Horn saudou a todos e disse usar a tribuna para explicar um pouco mais 

as suas indicações e o projeto de lei que encaminhou para essa sessão. Comentou que o 

projeto de lei de número um diz respeito à nominação da Rua Erich Hennig, ligada à Rua Carlos 

Hennig, conforme croqui anexo ao projeto, onde há três residências. Falou nomear essa rua em 

homenagem a Erich Hennig, pois foi uma pessoa sempre envolvida com a comunidade e o 

doador dessa área de terras, em que foi construída a estrada e, infelizmente, veio a falecer no 

ano de dois mil e seis. Em relação à segunda indicação de dois mil e dezessete, comentou que 

está sugerindo ao Poder Executivo que seja feita a troca de lâmpadas tradicionais por lâmpadas 

led, pois é uma nova tecnologia. Explicou que com essa lâmpada consegue-se maior claridade e 

durabilidade, um fator bem importante para a economia de energia do município. Disse que o 

único problema é que essa lâmpada é um pouco mais cara que as demais, por isso sugeri que 

essa troca seja feita aos poucos, que primeiro gastem o estoque de lâmpadas tradicionais para 

aos poucos colocarem as led. Na terceira indicação, falou ter solicitado a colocação de uma 

placa de aviso para que os ônibus e caminhões não façam a volta na Rua Carlos Hennig junto a 

rua nominada Erich Hennig. Explicou que nessa rua dois ônibus já quebraram os para-choques e 

um caminhão de mudanças ficou atolado em um final de semana, quando o trabalhador da 

prefeitura, Nabor, precisou pegar uma máquina para retirar o caminhão. Salientou incialmente 

pedir uma placa de aviso, porque essa rua é muito íngreme, e que a mesma seja feita com 

urgência, pois no fim do mês haverá um baile da terceira idade, oportunidade em que poderá 

novamente acontecer a danificação de algum ônibus. Finalizando, solicitou a colaboração dos 

colegas na aprovação dos seus pedidos. Fabiel Zarth saudou a todos e disse que gostaria de 

primeiramente agradecer a todos os votos que foram dedicados a sua pessoa e a toda a sua 

coligação. Falou que farão o possível e que, de todas as formas, apreciarão e lutarão por todos 

os projetos que nesta Casa entrarão. Após, comentou sobre a sua indicação, que estende o 

auxílio maternidade a todas as servidoras do município de Colinas. Explicou que no ano passado 

foi enviado, pelo Executivo, projeto de lei que previa este benefício às servidoras, porém na 

oportunidade os vereadores entenderam, junto à mesa diretora, que era melhor retirar o projeto 

por ser ano eleitoral. Disse que assim, passadas as eleições, acredita que o momento agora é o 

ideal para implantar este importante avanço em Colinas, que as mulheres da iniciativa privada e 

pública conquistaram após anos de luta. Comentou que a Sociedade Brasileira de Pediatria 

alega que os bebês que ficam seis meses ao lado da mãe têm reduzidas as chances de contrair 

pneumonia, desenvolver anemia e padecer com crises de diarreia. Salientou que, segundo a 

Sociedade, o Brasil investe milhões ao ano para atender a crianças com doenças que poderiam 

ser evitadas, casa a amamentação regular tivesse acontecido durante esses seis primeiros 



meses. Disse que normas de proteção à gravidez e à maternidade destinam-se não apenas à 

trabalhadora que é ou será gestante e mãe, mas também tem como foco proteger o filho desta 

mulher desde sua concepção. Falou que, por isso, sugeri que este benefício também seja 

concedido a quem adota uma criança, pois este período de seis meses, servirá como adaptação 

da criança com a nova família, fortalecendo os laços familiares entre filhos e pais, sobretudo, 

reconhecendo este gesto de amor ao próximo. Com esta justificativa, pediu a todos os 

vereadores para pensarem e analisarem, pois a maioria são pais e mães de família e sabem 

como foi difícil na época deixarem seus filhos na creche, com três meses e meio, para fazer 

adaptação. Pediu o entendimento de todos para aprovação de indicação. Aproveitou a 

oportunidade para agradecer a presença de todos e convidá-los para prestigiarem as demais 

sessões, que ocorrem na primeira e terceira quartas-feiras de cada mês, às dezenove horas e 

trinta muitos, integrando cada vez mais a comunidade às ações do Legislativo. Jonas Klein 

saudou a todos e disse que gostaria de destacar, pela tribuna, suas duas indicações. Comentou 

que recentemente foi concluído o asfalto na Linha Ano Bom e agora é importante fazer a 

manutenção. Disse saberem que a Conpasul é responsável pelo cuidado do asfalto, mas a 

Secretaria de Obras, no que puder ajudar, auxiliar, principalmente nas laterais, será muito 

importante, porque já tem alguns pontos danificados devido a chuva forte, o que acaba 

prejudicando o asfalto. Comentou que sua outra indicação é em relação à questão de luminárias 

na Linha Ano Bom, porque acompanham muitas pessoas caminhando, não só lá, mas em toda a 

cidade. Explicou, porém, que no Ano Bom, principalmente, tem pessoas à noite fazendo 

exercícios. Por isso, em dois pontos que considera importante, solicita a colocação de 

luminárias, um entre os moradores Guido Sand e Ivo Rahmeier, no qual pede duas luminárias na 

decida e outro próxima a entrada da propriedade da Sra. Noemia Brune. Após, parabenizou a 

administração e os colegas por esses dezoito dias de muito trabalho, pois sabem que há muitos 

funcionários nas obras que estão de férias e muitos pedidos, muita gente querendo trabalho. 

Afirmou que a administração está tentando, num todo, fazer este trabalho, procurando atender a 

todos, sem deixar para depois, tentado fazer o quanto antes. Novamente parabenizou esses 

primeiros dias de administração dessa nova equipe de trabalho para daqui para frente. Projetos: 

Projeto de Lei n° 001-01/2017– Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar cirurgião 

dentista em caráter emergencial, para atender excepcional interesse público e dá outras 

providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 002-01/2017– Autoriza o Poder 

Executivo a receber em doação imóvel, destinado à rua, e dá outras providências. Aprovado por 

unanimidade. Projeto de Lei n° 003-01/2017– Altera dispositivos da Lei Municipal n° 1.355-

03/2011 “Programa de Melhoramento Genético” e dá outras providências. Aprovado por 

unanimidade. Projeto de Lei n° 004-01/2017– Autoriza o Poder Executivo a contratar 

emergencial e temporariamente para atender excepcional interesse público, os cargos que 

menciona, indica recursos e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 

n° 005-01/2017– Autoriza o Poder Executivo a custear despesas de competição esportiva que 

menciona, indica recursos e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 

CM n° 001/2017– Dá denominação oficial de Rua Erich Hennig, à via pública que indica, sito 

nesta cidade de Colinas e dá outras providências. Aprovado por unanimidade.  Indicações: 

Indicação n° 002/2017, autoria do Vereador Rodrigo Horn, solicitando ao Poder Executivo, que 

através de Secretaria competente, adote as medidas necessárias para que seja feita a troca de 

lâmpadas tradicionais nos postes de luz por lâmpadas de led. Aprovado por unanimidade. 

Indicação n° 003/2017, autoria do Vereador Rodrigo Horn, solicitando ao Poder Executivo, que 

através de Secretaria competente, adote as medidas necessárias para que seja confeccionada 

uma placa de aviso para os motoristas de ônibus que evitem fazer a volta na Rua Carlos Hennig. 

Aprovado por unanimidade. Indicação n° 004/2017, autoria do Vereador Fabiel Zarth, 



solicitando ao Poder Executivo, que através de Secretaria competente, estude a possibilidade de 

encaminhar projeto de lei para estender o auxílio maternidade dos atuais 120 (cento e vinte) dias 

para 180 (cento e oitenta) dias, nos moldes da Lei Federal 11.770, para todas as futuras 

mamães/servidoras públicas do Município de Colinas. Aprovado por unanimidade. Indicação n° 

005/2017, autoria do Vereador Jonas Klein, solicitando ao Poder Executivo, que através de 

Secretaria competente, adote as medidas necessárias para manter o bom estado do asfalto 

recém concluído na Linha Ano Bom. Aprovado por unanimidade. Indicação n° 006/2017, autoria 

do Vereador Jonas Klein, solicitando ao Poder Executivo, que através de Secretaria competente, 

adote as medidas necessárias para colocação de três luminárias na Linha Ano Bom. Aprovado 

por unanimidade. Nada mais havendo, a presidente encerrou a sessão às vinte horas e 

convocou próxima sessão para o dia primeiro de fevereiro de dois mil e dezessete, no mesmo 

horário e local. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, dezoito de 

janeiro de dois mil e dezessete. 
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